

Spende eines Defibrillators für den Ortsteil Schönenbach

Bei einem Notfall mit Herzkammerflimmern ist es wichtig, in den ersten Minuten einen Defibrillator (AED) einzusetzen. Deswegen sollte dieser sofort vor Ort sein.

Als im Ortsteil Schönenbach ansässige Firma, fühlen wir uns den Menschen und der Gemeinde verbunden. Wir haben dieses Weihnachten deshalb dieses lebensrettende Gerät angeschafft.

Wir freuen uns Herrn Bürgermeister Herdner folgende Spende überreichen zu können:

- 1 Ersthelfer und Laien-Defibrillator (AED) zur Behandlung von Betroffenen des plötzlichen Herztodes
Manuelle Schockauslösung
Mit komplettem Zubehör
- 1 Defibrillator Wandkasten mit Alarm und Heizung
Robuster AED-Wandschrank aus PUR-Hartschaum für Außenbereiche
- 1 Einweisung zur Handlung des AED für 10 Personen



im Wert von: 2.500,- €

Wir hoffen, dass das Gerät möglichst nie gebraucht werden wird.

Zum bevorstehenden Weihnachtsfest wünschen wir unseren Kunden, Geschäftspartnern, Mitarbeitern und ihren Angehörigen besinnliche, erholsame Tage und für das Neue Jahr Gesundheit sowie persönlichen und geschäftlichen Erfolg!

